

学校だより

白鳳点描

平成 27 年 9 月 1 日 (火)
尾張旭市立白鳳小学校

9月となり、2学期が始まりました。まだまだ暑い日が続くとは思いますが、夏休み気分を払拭し、充実した学校生活を過ごしてほしいと思っています。

夏休みには、体育館の耐震工事が行われました。特にバスケット部の活動に迷惑をかけましたが、無事終わることができました。また、盆踊りや市の防災訓練なども白鳳小学校で行われ、多くの人参加が見られました。今後も、学校・家庭・地域の連携をとりながら子どもたちの健全なる育成に努めていきたいと思っています。

林間学校

7月26日から28日に5年生が旭高原少年自然の家へ林間学校に行きました。台風が心配されましたがその影響もなく、3日間好天に恵まれ、無事に活動を終えることができました。主な活動は、初日は野外炊飯とキャンプファイヤーです。2日目はクラフト(壁飾りづくり)とウオークラリー、夜の集い、3日目は木のはがきに手紙を書きました。



全ての活動において、しおりをしっかりと見て行動ができ、次への移動・準備も早く、積極的に取り組みました。また、片づけにも全員で取り組むことができ、余裕の時間を多くとることができました。どの場面をみても、一人一人の意識の高さが窺えました。



また、病気や大きなけがで一人も帰ることなく、参加者全員が最後まで全日程をこなすことができたのが良かったと思います。充実した3日間を過ごすことができました。



尾張旭市小学生サッカー市民大会・尾張旭市ミニバスケットボール大会

サッカーAチーム優勝、男子バスケットボールチーム準優勝

8月22日（土）、23日（日）尾張旭市小学生サッカー市民大会・尾張旭市ミニバスケットボール大会が開催されました。白鳳小学校からはサッカーがA・Bの2チーム、バスケットボールは男女各1チームが参加しました。日ごろの練習の成果を発揮し、どの試合も素晴らしい頑張りを見ることができました。部員全員が一つになって練習に取り組んできたからだと思います。中でもサッカーAチームが優勝、男子バスケットボールチームが準優勝と素晴らしい結果を出すことができました。

今回の大会で見えた課題を克服し、11月の大会ではさらに成長したチームになってほしいと思います。



==== 行事予定 =====

9月1日（火）始業式

2日（水）親子ふれあい草取り、給食開始

9日（水）運動会時間割開始

10日（木）委員会

17日（木）、18日（金）登校指導

24日（木）月曜日課

29日（火）、30日（水）運動会全体練習

10月1日（木）運動会予行練習

3日（土）運動会

（雨天時は7日に延期）

5日（月）運動会代替休業日